

Loisirs - Laneuveville-devant-Nancy

Découverte du dragon boat à Laneuveville



Les enfants de la MJC ont pratiqué des activités nautiques sur un plan d'eau de la Moselle.

En ce moment, le centre de loisirs de la MJC accueille chaque jour une cinquantaine d'enfants et leur propose de multiples activités, dont certaines sont assez inhabituelles, comme le dragon boat (« bateau dragon »), qu'ils ont découvert en allant à Frouard. Cette activité a été organisée par l'OFP (Omnisports Frouard-Pompey), section canoë-kayak de la ville de Frouard.

Les enfants ont été accueillis sur un plan d'eau de la Moselle par de jeunes animateurs qualifiés, qui leur ont proposé des activités différentes selon leurs âges : dragon boat, canoë-kayak, mur d'escalade, accès au terrain d'athlétisme de la ville et au parc de Pompey Aventures.

Les plus grands, après quelques tests de natation réalisés à la piscine de Laneuveville, ont pu profiter du plan d'eau et monter à bord du dragon boat. Quant aux plus petits, ils ont découvert le Parcours Pieds Nus de Pompey et ont fait des jeux de ballons, de l'escalade, ou encore du badminton.

« Cela a permis à tous les enfants de prendre un bon bol d'air et de pratiquer des activités sportives que l'on n'a pas forcément sur place, explique Xavier Grandcolas, le directeur de la MJC. Cela rentrait également dans notre projet de leur donner l'envie de pratiquer une activité aquatique ». En tout, trois journées ont donc été programmées à Frouard.